

Entre lo vivo y lo muerto,

13 años después de nacer, Crónicas de Cuenca cumple 666 números en la calle justo el día en el que la línea que separa la vida de la muerte es tan delgada que ambos mundos pueden tocarse. Ya sea de Ánimas o de Halloween, la noche que une el 31 de octubre con el 1 de noviembre está rodeada de un halo de misterio construido en torno a ritos paganos, celebraciones religiosas y leyendas populares. Abonadas por todas las herramientas de la cultura popular, desde la literatura al cine pasando por la televisión o el cómic, estas creencias sobre la vida y la muerte tienen hoy una enorme vigencia y pocos son los que se atreven a ignorarlas. 13 años después, cumplimos el número 666, ¿ustedes creen en las casualidades? Nosotros no.